



スローガン

汐路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！
～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.20
令和6年9月3日(火)

1 楽しく、賑わったふれあい広場！

8月25日(日)に、ふれあい広場が開催されました。今回は、児童クラブとこども園の夏祭りを兼ねて、小さい学年のお友達がおうちの人といっしょにたくさん参加していました。

認定こども園では、くじびきコーナー、鳴門公民館の方では、唐揚げやおにぎり等も販売していて、大盛況でした。私は、認定こども園成稔で受付の券売り場を担当しました。子どもたちの笑顔がたくさん見られて、それだけでも十分楽しかったです。防災のコーナなどもありました。鳴門町地区は本当に普段から、このような催し物があり、顔を合わせてつながるのは、本当に素晴らしいなあと感じています。ご家族の方とともに夏休み最終日のよい思い出となったことでしょうか。主催者や関係者のみなさま、ありがとうございました。お疲れさまでした。



2 頑張ったね！夏休みの自由研究

37日間の夏休みが終わり、普段の授業が始まりました。廊下を歩いていますと、今年も児童のみなさんが頑張って取り組んだ自由研究が掲示されているの見かけ、足をとめて拝見しています。

理科や社会、それ以外にも実におもしろいテーマで調べて、子どもらしい視点に見入ってしまいます。模造紙や原稿用紙に書くなんで、難しいだろうなあと思いますが、みなさん上手にまとめていました。暑い中、よく頑張りました。お友達が作った作品も、是非この機会に見てほしいです。



3 うれしい気持ちになりました。

中学年の児童が、先日校長室に笑顔と写真を届けてくれました。何の写真かというと、5月のふれあい広場で配布したひまわりの種を、丹精こめて育てて大きなかわいい花が咲いたよというお知らせでした。以前にも校長室を訪ねてくれて、咲いたら報告しますと伝えてくれました。

暑い中、水やりも頑張って育てたんだと思うと、そして約束を忘れずに報告に来てくれたことに、とってもうれしい気持ちになりました。

4 素晴らしい瞬間に出会いました。

1学期前半の6月のことだったと思います。少し時間が経っていますが、中島にある横断歩道を渡り終わったある児童が、ドライバーに深々と礼をする瞬間に出会いました。それだけでも素晴らしいのですが、その児童は、横断歩道前で停車してくれた2台の車に1台ずついねいに礼をしていました。そして、何事もなかったかのように、学校へ向かっていました。前にもお伝えしましたが、この行為の積み重ねが校区全体の交通マナーアップに着実につながっています。その光景を目の当たりにし、鳴西PRIDEだと確信しました。大切に広げていけたらと思います。

5 台風10号接近に伴う臨時休校！

台風の風雨による被害は、大丈夫でしたでしょうか。

猛暑に続いて、台風接近ということで、1学期後半は、慌ただしいスタートとなりました。30日(金)は、こどもたちの安全を最優先に鳴門市の小、中学校は、臨時休校の措置となりました。天気状況や関連情報を集めながらの判断は、いつも難しいケースが多いですが、ご理解・ご協力くださりありがとうございます。

今後も自然災害に伴う対応でご協力を願う場合が出てくると思いますが、どうぞよろしくお願ひします。

(文責：校長 内田 洋一)

